

Bericht über die Veranstaltung des Bezirks Coesfeld am 13. März 2024 im Gasthof Waldfrieden in Dülmen



Am Mittwoch, den 13. März 2024, trafen sich

die Mitglieder des Bezirks Coesfeld zu einer spannenden Veranstaltung im Gasthof „Waldfrieden“ in Dülmen.

Der Hauptakteur des Abends war Meik Bruns, bekannt als Sprecher der PHV-Fraktion und stellvertretender Vorsitzender des Personalrats Münster sowie Mitglied des Hauptpersonalrats. Er enttäuschte nicht und brachte jede Menge Erfahrung und Wissen mit, als er über die aktuellen Herausforderungen in der Schulpolitik sprach. Besonders interessant war seine Ansprache zum Thema Abordnungen, bei dem er seine Position klar und verständlich vermittelte.

Nach den diskussionsreichen drei Stunden mit Meik Bruns konnten wir uns bei gutem Essen und Getränken entspannen und die Eindrücke des Schulalltags Revue passieren lassen.